

BANLIEUE NORD

Marbache
A fond le rock

■ Du heavy metal au Fourok.

La MJC de Marbache a vibré lors du Fourok de mai qui s'est déroulé dans une ambiance de folie.

Cette fois, ils avaient invité le Lemmy show et les Lord of death. Ils ont ainsi pré-

senté pour la première fois du heavy metal. Le public aussi s'est invité en nombre pour assister à cette soirée, et a pu profiter des compositions musicales de ces deux groupes.

Saizerais
La ruche s'installe rue du Ruisseau

« La ruche qui dit oui » auparavant à Frouard depuis 2014 s'installe à Saizerais dans des locaux prêtés par la mairie rue du Ruisseau à l'initiative d'un couple de Frouardais Lydie Jeandel, télé conseillère, et Patrice Mongin, chauffeur-livreur. Désormais, chaque mardi, tous les 15 jours, les Saizerillais et les habitants des communes environnantes pourront se régaler de bons produits fermiers locaux.

La « Ruche qui dit oui », c'est un outil de vente en ligne créé en septembre 2011 qui favorise les circuits courts. « C'est assez simple : après inscription le public peut précommander les produits qui l'intéresse »,

précise Patrice Mongin. « Il récupère ensuite sa commande sur le lieu de distribution », conclut Lydie Jeandel. Un système que beaucoup connaissent déjà parce qu'ils étaient inscrits sur Frouard. Au niveau des producteurs, pas trop de changements : Sylvie Taton et Saveurs Fruitières d'Antan continuent l'aventure. A noter l'initiative du « Petit atelier » qui propose la création d'une boulangerie bio et solidaire sur Nancy.

La prochaine distribution aura lieu mardi 7 juin, de 18 h à 19 h 30. Les ventes de quatorze producteurs sont d'ores et déjà ouvertes jusqu'au 5 juin. Renseignements auprès de Patrice Mongin au 06 63 23 87 69.



■ Après deux ans à Frouard une nouvelle aventure démarre pour le couple.



Custines

Inscription périscolaire et centre de loisirs

Les dossiers d'inscriptions pour les accueils matin-midi-soir, mercredis et vacances en centre de loisirs sont à retirer en mairie. Mail : inscription.custines@gmail.com ou 03 83 49 55 26. Les mardis de 13 h 30 à 18 h 30, les mercredis de 13 h 30 à 17 h et les jeudis de 8 h 30 à 12 h. Jusqu'au jeudi 9 juin. Tél. 03 83 49 55 26.

Programme tennis

Vendredi 10 juin, de 10 h à 11 h 30. Club Custines Tennis. Mise en place d'un cycle de tennis-forme « seniors plus ». 33 €. Tél. 06 07 46 91 87.

Frouard

Parrainage civil
Samedi 4 juin, à 11 h 30. Mairie. Annie Moré procédera au parrainage civil de Lucas Canitrot.

Lorraine Ping tour

Dimanche 5 juin, de 10 h à 18 h. Collège Jean-Lurçat salle Béatrice-Lacoffrette. Une occasion de découvrir le tennis de table à travers divers ateliers ludiques. Animation organisée en marge de la brocante Les Frouardais. Gratuit. Tél. 06 79 39 83 86.

Concert de Coeurs d'aujourd'hui

Dimanche 12 juin, à 15 h 30. Salle Ermitage. Concert du groupe vocal avec au programme : variété actuelle et en première partie un hommage aux soldats de la guerre 14-18. Buvette et pâtisserie sur place. Une boisson offerte avec l'entrée. Ouverture des portes à 15 h 15. 3 €. 2 € pour les 6-12 ans et gratuit pour les enfants (- de 6 ans). Tél. 06 69 59 02 38.

Liverdun

Qi-gong - gwala
Dimanche 12 juin, de 10 h à 12 h. De 14 h à 17 h. Espace loisirs La Champagne. Stage proposé par l'école Long Zhua. Objectif : pratique du qi-gong et percussions du tambour antillais pour un ressenti énergétique



en relation avec le son. 55 €. 25 € demi-journée et 10 € pour les adhérents. Tél. 06 22 82 12 91.

Circulation

L'entreprise Eurovia est autorisée à occuper le domaine public depuis le 30 mai et ce jusqu'au 8 juillet avenue de Lorraine à Liverdun et au droit du chantier pour réfection de voirie. La voie sera fermée à la circulation, le stationnement sera interdit, l'accès aux riverains sera maintenu dans la zone de chantier. Tous les jours de 8 h à 18 h. Jusqu'au vendredi 8 juillet. Tél. 03 83 24 46 76.

Pompey

La maille aux histoires
Samedi 4 juin, de 10 h à 11 h. Bibliothèque pour tous. Voyage au cœur de la lecture pour les 4/7 ans proposé par la bibliothèque pour tous. Sans inscription préalable. Gratuit. Tél. 03 83 49 69 65.

Carnet blanc

Samedi 4 juin, à 15 h 30. Mairie. Mariage de Jonathan Charont, ouvrier sur machine, et Christelle Fontellini, employée commerciale. Tous deux résident à Pompey, 3 rue d'Orlan.

Objets trouvés

Une gourmète enfant en argent et un téléphone portable ont été trouvés dans les rues de la commune. Les objets sont disponibles à l'accueil de la mairie. Tous les jours sauf le samedi et le dimanche de 8 h 30 à 12 h et de 13 h 30 à 17 h. Jusqu'au vendredi 29 juillet.

Réunion d'information sur le SEL

Samedi 11 juin, à 15 h. Centre socioculturel Jean-Hartmann. Proposée dans le cadre du lancement du Système d'échanges local. Contact : cafe.charlie@free.fr.

Pompey
Au fil des délibérations

Le conseil municipal s'est réuni lundi soir, en mairie.

- Suite à la démission de Régine Grandury, Céline Geoffroy est élue 8^e adjointe chargée de l'aménagement de l'espace, du développement durable et du cadre de vie avec 20 voix pour et 3 bulletins blancs.

- Après lecture du rapport d'activité de la Société publique locale d'aménagement et d'équipement du Bassin de Pompey par Laurent Trogrlic, maire, Anthony Kuhn, 1^{er} adjoint, annonce la mise à jour du tableau de l'effectif pourvu du grade d'adjoint technique princi-

pal de 1^{re} classe et la création d'un poste d'adjoint d'animation de 1^{re} classe à temps complet.

- Dans un souci de revalorisation et d'harmonisation, Françoise Gillot-Vergès, adjointe en charge de la culture, de l'enfance et de la jeunesse, sollicite le conseil municipal pour adopter une augmentation des salaires des équipes d'animation des accueils collectifs pour mineurs avec et sans hébergement. Pour le centre de loisirs, de 24,39 €/jour pour un aide animateur à 58,79 €/jour pour le directeur, à partir du 6 juillet 2016, congés

payés compris, avec 6,68 €/ nuit pour le camping. Pour la colomie, 46,51 €/jour pour un animateur en cours de formation BAFA à 71,43 €/jour pour le directeur. Les jours de préparation des séjours seront pris en compte dans les salaires.

- Laurent Trogrlic signera la convention du chantier international de jeunes volontaires pour la réfection du château de l'Avant-Garde, du 1^{er} au 21 août avec l'association « Etudes et Chantiers engagement civique » (ECCenci) qui est chargée de piloter le projet en coordination avec la com-

mune, dans le cadre sa politique culturelle et de l'entretien de son patrimoine historique.

- Le conseil municipal émet un avis défavorable sur le projet de périmètre du nouvel EPCI issu de la fusion du SEA de la CCBP et avec celui de l'Obrion Moselle, compte tenu de l'étude en cours menée par le Bassin de Pompey et au vu du calendrier annoncé.

En questions diverses, Yannick Charton, conseiller de l'opposition, soulève la question de la sécurité aux abords de l'école élémentaire

Jeuyet, en pointant tout particulièrement le comportement dangereux de certains parents en l'absence de la police intercommunale : stationnement en double sens, sur l'arrêt de bus, demi-tour sur le parking devant l'école... Les discussions permettent d'étendre ce problème à l'école Gustave-Eiffel. Laurent Trogrlic demandera à la police intercommunale plus de fermeté et assure envoyer à l'ensemble des parents de la commune un courrier rappelant les règles de civisme et de bon sens en termes de sécurité aux abords des écoles.

Frouard
Interclubs : l'OFP se maintient en R1

Les coureurs de la section athlétisme de l'Omnisports Frouard-Pompey ont participé aux deux dernières journées de compétition, les interclubs de niveau R1, meilleure poule régionale. Ce sont des équipes quasi complètes qui se sont présentées d'abord à Metz puis à Neufchâteau.

Beaucoup de jeunes se sont investis, mais également des parents, nouvellement licenciés. Tous ont voulu se prêter au jeu de la compétition.

Et ils ont eu raison, ils ont tous défendu honorablement la section, permettant de réaliser 5.1671 points et terminant 5^e.

L'an prochain, la section matchera encore dans la région, pour le plus grand bonheur des dirigeants et athlètes.

ment licenciés. Tous ont voulu se prêter au jeu de la compétition.

Et ils ont eu raison, ils ont tous défendu honorablement la section, permettant de réaliser 5.1671 points et terminant 5^e.

L'an prochain, la section matchera encore dans la région, pour le plus grand bonheur des dirigeants et athlètes.



■ Les athlètes ont défendu les couleurs de la section.

Bouxières-aux-Chênes
« Balade-Rétro-Légende », 2^e édition

Qui n'a pas rêvé un jour de monter dans une R8 « Gardini », ou une Porsche des premiers jours, voire encore une Alpine-Renault.

En attendant, les Bouxiérois auront toujours l'occasion d'admirer près de 70 véhicules anciens, qui seront au départ devant la salle du Père-Gérard, le samedi 10 septembre, dès 8 h 30, tout comme à l'arrivée vers 17 h 15 pour la première voiture.

En effet, c'est l'endroit

choisi par l'association « Lorraine-Auto-Légende » pour rassembler ces véhicules de collection, dans le cadre de sa 2^e « Balade-Rétro-Légende ».

Quant aux heureux propriétaires, ils peuvent continuer de s'inscrire sur le site : www.lorraine-auto-legende.net

L'engagement par équipage (70 voitures maximum) est de 125 €, donnant droit au café d'accueil, au déjeuner à la plaque de rallye, au

carnet de route (road-book), à une collation à l'arrivée, ainsi qu'au buffet dressé à leur intention, suivi de la remise des prix et d'un cadeau-souvenir.

Le parcours, une boucle d'environ 250 km, traversera une cinquantaine de villages, dont huit de la Communauté de communes du Grand-Couronné (CCGC), avant le retour vers 17 h 15 pour la première voiture devant la salle du Père-Gérard, non sans avoir paradé au préalable dans les trois bourgs.

La sécurité sera assurée par une vingtaine de bénévoles de l'organisation, présente également aux divers points de contrôles, d'autant que la vitesse moyenne ne

Liverdun
Les Aminches et « La Vie de château »

■ Un beau succès.

La troupe les Aminches a présenté samedi soir au château Corbin « La vie de château » mis en scène par Céline Nadal et Damien Morel, avec des textes d'Eric Vauvillain.

nètes bien rythmées et qui-proquos. On rit beaucoup et de bon cœur.

Un spectacle sans temps mort, bien pensé, avec de l'humour mené par une troupe de

express

Bouxières-aux-Chênes

de financements appropriés auprès des institutions impose des délais supplémentaires, elle ne remet nullement en cause la

Place



